

daß es in ihrer Arbeit keinerlei Versäumnisse gibt. Sie hat 3000 Kälber aufgezogen und nur 0,8 Prozent Verluste zugelassen.

Den Schwachen  
die beste  
Unterstützung

In der Praxis bestätigt sich immer wieder, wie eng und direkt der Zusammenhang zwischen der Entwicklung und Festigung der LPG und der aktiven Mitarbeit der Genossenschaftsbauern und Arbeiter im sozialistischen Wettbewerb ist. Ganz gezielt wird deshalb gegenwärtig in allen Kreisen unter Führung und Kontrolle der Kreisleitungen begonnen, mit konkreten, abrechenbaren Aufgaben und kadermäßiger Unterstützung jenen LPG zu helfen, die im Produktions- und Effektivitätsniveau zurückgeblieben sind, damit sie noch in diesem Jahr einen spürbaren Schritt nach vorn tun. Dazu gehören vor allem die umsichtige und straffe Leitung, die breit entwickelte sozialistische Demokratie und die sozialistische Betriebswirtschaft auf der Basis der Musterstatuten und Musterbetriebsordnungen.

Die Parteiwahlen haben diesen Prozeß gefördert, weil die Grundorganisationen jedem Kollektiv erklärt haben, wie durch verantwortungsbewußtes Handeln die Versorgung kontinuierlich verbessert werden kann. Es geht überall dort gut voran, wo die Kreisleitungen das Zusammenwirken der an der Kooperation beteiligten Grundorganisationen auch im Parteiaktiv fördern und wo die Kooperation Sache des Zusammenwirkens aller Genossenschaftsbauern ist.

Bewährungsprobe  
Frühjahrsaussaat

Als eine entscheidende Bewährungsprobe im sozialistischen Wettbewerb zu Ehren des 30. Jahrestages der DDR für die Erfüllung der hohen Planziele 1979 betrachtet die Bezirksleitung die diesjährige Frühjahrsbestellung. Die gründliche politische und organisatorische Vorbereitung der Frühjahrsbestellung auf der Grundlage des Beschlusses des Sekretariats des Zentralkomitees schafft solche Voraussetzungen, daß alle Frühjahrsarbeiten schnell, termingerecht und in hoher Qualität durchgeführt werden können. Insbesondere gilt es, die geplanten Flächen an Kartoffeln und Zuckerrüben in vollem Umfang zu bestellen und den für hohe Erträge notwendigen Pflanzenbestand zu gewährleisten. Die Schichtarbeit wird dazu beitragen, daß die Arbeiten schnell verrichtet werden und die Vegetationszeit für das Wachstum der Pflanzen voll genutzt wird.

Die Bezirksdelegiertenkonferenz erhob die Forderung, die Pläne zur Frühjahrsbestellung nochmals gründlich zu prüfen und dafür zu sorgen, daß jeder einzelne Genossenschaftsbauer mit den Aufgaben vertraut ist. Diesem Ziel dient auch ein zweitägiges Seminar mit den Parteisekretären, Vorsitzenden und Leitern der LPG, VEG und kooperativen Einrichtungen.

Entsprechend den langjährigen Erfahrungen solcher LPG Pflanzenproduktion wie Redefin, Gerdshagen, Domsühl und anderer werden Vereinbarungen zur Aus- und Weiterbildung von Mechanisatoren abgeschlossen, damit die Technik voll genutzt werden kann.

Die Parteiwahlen haben die Kampfkraft der Grundorganisationen und die Aktivität der Kommunisten gestärkt. Sie haben dem sozialistischen Wettbewerb zu Ehren des 30. Jahrestages der DDR neue Impulse verliehen. Die Bezirksleitung ist gewiß, daß die Genossenschaftsbauern und Arbeiter der sozialistischen Landwirtschaft auch in diesem Jahr ihren Beitrag zur weiteren Verbesserung der Versorgung leisten und den Plan erfüllen werden.